

# *Le président cubain met officiellement en place le Conseil national de l'innovation*



**Les scientifiques et les innovateurs ont apporté une importante contribution au développement national par ces temps de pandémie. Photo: Granma**

La Havane, 25 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a officiellement mis en place ce mardi le Conseil national de l'Innovation.

Cette instance est conçue comme un organe consultatif de l'État. Son but est d'apporter des conseils au président afin de promouvoir l'innovation dans le fonctionnement de l'Etat, du gouvernement, de l'économie et de la société de manière coordonnée et intégrée.

Conformément à l'accord n° 156 du Conseil d'État, le Conseil national de l'Innovation est dirigé par le président de la République et intègre, en tant que membres permanents, le Premier ministre, un vice-premier ministre (Inés María Chapman) et les ministres de l'Économie et de la Planification, de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, de l'Enseignement supérieur, du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, de l'Agriculture, des Forces Armées Révolutionnaires, de l'Industrie, de l'Énergie et des Mines et des Communications.

Il est également composé des présidents de l'Académie des sciences de Cuba, du groupe BioCubaFarma, de cinq scientifiques experts en matière d'innovation et de cinq hommes d'affaires jouant un rôle important dans des domaines d'intérêt majeur pour l'innovation.

Lors de l'évaluation du système de gestion du gouvernement, basé sur la science et l'innovation, le président Miguel Díaz-Canel a commenté la manière dont ces concepts sont étendus au reste des systèmes de travail du pays.

Parmi les exemples, a-t-il dit, figurent les actions en faveur du développement territorial. Il y a trois ans, a-t-il noté, seules 30 municipalités disposaient d'une stratégie de développement territorial, et aujourd'hui elles sont plus de 130 à en avoir une.

Il a rappelé les plus de cent programmes de science et d'innovation qui ont été coordonnés entre les entreprises ou les gouvernements territoriaux et les universités du pays.

Aujourd'hui, nous respirons l'innovation, a déclaré M. Díaz-Canel, en utilisant comme simili le mouvement constant d'experts et de scientifiques au Palais de la Révolution, où ils présentent, discutent et concilient systématiquement les questions les plus dissemblables.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258477-le-president-cubain-met-officiellement-en-place-le-conseil-national-de-linnovation>



**Radio Habana Cuba**